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ВСЕСОЮЗНЫЙ ДЕНЬ 
ФИЗКУЛЬТУРНИКА

СЕГОДНЯ — ВСЕСОЮЗНЫЙ  
ДЕНЬ ФИЗКУЛЬТУРНИКА

С его дн я  тр ади ц ионн ы й  
п р а зд н и к  сов етск ого  н а р о 
д а — В сесою зн ы й  Д ен ь  ф и з 
к у л ь ту р н и к а .

П ар ти я , со в етск о е  п р а 
в и тел ь ст в о  и лично т о в а 
р и щ  С талин уд ел я ю т  и ск 
л ю ч итель н ое внимание р а з 
витию  ф и зк у л ь т у р н о г о  д в и 
ж ен и я  и  сп о р т а  в наш ей  
стр а н е . Е ж его д н о  в ы деля 
ю т ся  огром ны е с р е д с т в а  на 
р а зв и т и е  ф и зк у л ь ту р ы . В 
наш ей  стр а н е  созданы  все  
возм ож н ости  д л я  м а ссо в о 
го ф и зк у л ь т у р н о го  и сп ор  
тивн ого д в и ж ен и я . Т р у д я 
щ и еся  наш ей Родины  лю
б я т  ф и зк у л ь т у р у . Т ы сячи  
лю дей  зан им аю тся  спортом .

Ф изкультура и спорт по
лучили широкое распро
странение и в нашем окру
ге. Достаточно сказать, что 
в зимнем сезоне 1945—46 г. 
в округе было про
ведено более 120 лыжных 
соревнований и эстафет, в 
которых участвовало свы
ше 3 600 человек. Кроме 
того , в зимнем профсоюзно
комсомольском кроссе при
няло участие 10.850 чело
век, из которых 5.012 че
ловек сдали нормы на зна
чок ГТО I ступени, 196— 
на значок ГТО II ступени 
И 3.940 человек сдали нор 
мы на заачок БГТО. Эти 
примеры говорят о том 
что проводимые спортив
ные соревнования являют
ся массовыми.

Недавно проходили об
ластные легкоатлетические 
соревнования в г. Тюмени. 
В  них приняли участие и 
ханты-мансййские физЕкуль- 
турники. На эгих соревно
ваниях ханты мансийцы от
воевала два первых места, 
10 вторых, 10 третьих и 9 
четвертых мест. Звание 
чемпиона области по гра
натометанию завоевала Ма
рия Нелина, по прыжкам 
в высоту с шестом Владис
лав Ванштель. Наши 
спортсменки Нелива и 
Третьякова выехали в г. 

|) Свердловск для участия 
, во Всесоюзных легкоатле- 

тических соревнованиях.
О тмечая некоторы е у с -  

11 ц е х и  ф и зк у л ь ту р н и к ов  ва- 
1В Хнего округа,- с л е д у е т  у к а 

з а т ь  и на н едостатк и  в 
р а зв и т и и  ф и зк у л ь ту р н ого  
д в и ж ен и я  и сп ор та . Ф и з
к у л ь т у р а  и сп ор т  у  нас  

1рще не п о л у ч и л и  м а ссо 
в о г о  р азв и ти я . Н едостаточ*  
д а о  в ф и зк у л ь т у р н о е  д в и ж е 

н и е  в т я ги в а ет ся  к олхозн ая  
м о л одеж ь . В  р я д е  м ест  
с о зд а н ы  вновь сп ортивн ы е  
коллективы , но они ещ е  
п о -н а ст о я щ ем у  не р а зв ер 

нули свою работу. Даже в 
окружном центре такое 
добровольно-спортивное об
щество, как „Динамо" 
не проявляет инициати
вы б развертывании фдз 
культурной раб о.ты.

В нашем округе предо
ставляются большие воз
можности для развития 
физкультуры и спорта Осо
бенно необходимо в пол
ной мере использовать л е
том водвые пространства 
для развития гребного спор
та и плавания.

Физкультура в вашей 
стране имеет государствен
ное значение. Поэтому она 
должна быть массовой.Физ
культурные организации 
нашего округа обязаны ох 
ватигь своей деятельно
стью детей, юношей и взро
слых, жителей сел и де
ревень. Сейчас, как никог
да, необходимо заняться 
укреплением низовых физ 
культурных коллективов 
а там, где их нет, создать 
новые. Надо добиться, что
бы при каждом предприя
тии, колхозе, при каждой 
школе был создан свой 
физкультурный коллектив. 
Необходимо при них обо 
рудовать примитивные пло
щадки, простые сооруже
ния для массовых занятий, 
иметь нужный спортивный 
инвентарь, который можно 
с успехом изготовить си
лами общественности. Ини
циатором массовой физ; 
культуры должен стать 
комсомол.

Необходимо шире попу
ляризировать индивидуаль
ную гимнастику. Д ля лю
дей, занимающихся спор
том, да и не только для 
них, гимнастика имеет и с
ключительное значение.Она 
играет решающую роль в 
укреплении здоровья каж
дого человека.

В ближайшее время физ
культурники Ханты-Ман
сийска встретятся со спорт 
сменами Ямало-Ненецкого 
округа на межокружной 
спартакиаде. К этим со 
ровнованиям надо хорошо 
подготовиться, дтобы от
стоять честь наших физ
культурников и завоевать 
победу.

Велики и почетны зада 
чи наших физкультурных 
организаций. Надо, чтобы 
эти задачи с честью выпол
нялись. Сделаем физкуль
туру и спорт достоянием 
всех трудящихся.

Шире развивать физкуль
туру и спзрт в нашем ок
руге!

К празднованию Дня Военно-Морского Флота 
в столице

С п орти вн ы й  п р азд н и к  в С е
вастополе. Я х ты  иа п.ф  де.
Фото Р. Щеглова. Фотохроника ТАСС

УБОРКА УРОЖАЯ
ОДЕССА, 18 но ля.(ТАСС) 

Ва колхозных по.ш х обла
сти скотнено п о ч т и  2 / 3  всех 
колосовых. Первым закон
чил уборку урожая Андре- 
ево Ивановский район. В 
большинстве сельхозарте
лей этого района обмолот 
дал в среднем 13 —18 цент-; 
неров зерна с гектара. !

* *■ * I

САРАТОВ. 18 июля.! 
(Т А С С ). К уборке хлебов | 
приступили все районы о б -; 
ласти. На поля вышли ты-; 
сячи косцов, выведены сот-| 
ни комбайнов. Колхозы 
Марксовского района в 5 
дней закончили уборку, 
озимой ржи и пш еницы .За1 
истекшую пятидневку по' 
области убрано хлеба с '
80.000 гектаров, из них 
38.000—комбайнами. Нача-‘ 
лась сдача зерна государ
ству. 1

Собрания, 
посвященные памяти 
Ф. Э. Дзержинского
ВИЛЬНЮС, 19 июля 

(ТАСС). Общественность 
Литвы широко отмечает 
20 -летяе со дня смерти 
своего земляка —стойкого 
революционера, верного 
сына партии Л е н и н а- 
Сталина Ф. Э. Дзержин
ского.

В Литве Фелвкс Эдмун
дович Дзержинский ро
дился, здесь же он учил
ся и начинал свою рево
люционную деятельность. 
Имя Яцек (кличка Дзер
жинского) осталось свет
лым образом борца за де
ло рабочего класса сре
ди трудящ ихся Каунаса, 
Вильнюса и других про
мышленных центров Литвы.

Вчера и сегодня на пред
приятиях н в учреждени
ях Литвы состоялись со
брания. посвященные па
мяти Дзержинского.

День Военно-Морского Фюта 
стал в нашей стране тради
ционным всенародным праздни
ком. В Москве праздноранне 
этого дня обычно проводится 
на Хнмкиаском водохранилища 
кавала Волга Москва.

В эхом году программа г р щ  
нования будет обширней в 
разнообразной. Москвичи уви
дят у себя представителей трех 
воеевых флотов— Краснова 
менного Балтийского, Черно
морского и Северного—и дяух 
флотилий — Краснознаменной 
Днепповской и Красвозчамен 
вой Дунайской. Уже ввекодь 
ко недель находятся в пути 
участввки звездного шлюпоч
ного похода. Сейчас шлю 
пки подходят к М-.скве. У 
гранитных трибун набереж
ной Мескра-реки в Цштрзпи

тейных, советских и профсоюз
ных организаций гор. Москвы, 
посвященное Дню Военно-Мор
ского Флота.

В воскресенье 28 июля в 
12 часов дня будет торжествен
но поднят флаг празднования 
Дтя Военно-Морского Флота 
над водаой станцией «Дивамо». 
Так начнется бэлыпой морской 
и военво спортивный праздник 
на Химкинском водохранилище.

Впервые в этом году в празд
новании примут участие бое
вые корабли— торпедные и 
бронекатера. Они продемон
стрируют различные приемы и 
вады морского боя. Гребные и 
парусные гонки, прыжки с 
вншчи, массовый залл^в ва 
400 метров, в котором примус 
участие более двух тысяч алое- 
цзв, плавание с преодолением

ном парке культуры и отдыха препятствий — вот далеко пн 
им. Горького состоттся их тор-1 полный перечень того, что уви- 
жественяый прием. дяг в эгот деоь москвича. В

С 22 по 28 июля в парках ! Химках мастера скутерного
культуры и отдыха, в клубах 
и на предприятиях столицы 
будут проведены доклады и 
беседы о Вое нею Морском Ф:о- 
те вашей страны.

В эти же дна состоятся греб
ные гонки на шестиьесель- 
ных ялах, сореввогаиия «о 
плаванию, прыжкам в году и 
ьодному поло.

27 вюля в Зеленом теагге 
парка им. Горького проводится 
тсршественасе собрание пар-

спор г а псе ажут свое мастер 
с тво в г а езди на скутерах и 
буксировке аквапланистсв.

З ц е ь  ж -5 состоя гея финаль
ные соревнования но пере
тягиванию кавата между коман
дами флотов и флотилий. Эгот 
вид спорта исстари является 
традицаонно морским.

В 'льшие парадные гуляния 
с:сгоятся во всех парках сто
лицы.

(ТАСС).

Охотничьи ружья Тульского 
завода

Т У Л А , 19 ию ля. (ТАСО ) 
Т ул ь ск и й  о р у ж ей н ы й  з а 
в о д  в новой п я ти л етк е  зн а
чительно р а сш и р я ет  про
и зв о д ст в о  о х о тн и ч ь и х  и 
спор тивн ы х р у ж е й  Б у д у т  
в ы п у ск а ть ся  м ал окал и бер
ны е спортивн ы е винтовки  
ч еты р ех  об р а зц о в  и д в у х 
ствольны е курковы е и  бес- 
курковы е р у ж ь я .

Б ольш ой и н т ер ес  п р ед 
ставляем пром ы слов ая вин 
товка, п р ед н а зн а ч ен н а я  
д л я  охоты  н а  мелкого пуш  
н ого  зв ер я . Она о с н а щ а е т 
с я  специальны м  п р и ц елом ,

и м еет  х о р о ш и е  боевы е ка 
ч еств а , легка и у д о б н а .

Р а зр а б о та н а  к о н с т р у к 
ц и я  у н и в ер са л ь н о го  р у 
ж ь я . и з к отор ого  м ож но  
о х о ти т ь ся  и на зв ер я  и  на 
п т и ц у .

В ц ехах  за в о д а  зак ан ч и 
в а ет ся  подготов к а к м а с с о 
вом у п р о и зв о д с т в у  н овы х  
видов р у ж е й . Р а зр а б а т ы 
в ается  т ех н о л о г и я , и з г о 
товл яю тся  ш тампы  и п р и с 
п о со б л ен и я , о б у ч а ю т ся  
кадры . П ер в ая  парти я р у 
ж ей  б у д ет  в ы п у щ ен а  в 
четвертом  к в ар та л е  т е к у 
щ ег о  года.

3  Д Р У Б Е Ж О М
Просьба М ихаиловича и его  
сообщников о помиловании 

отклонена
БЕЛГРАД, 1Ь июля. (ТАСС). 

П резидиум Народной скупщины 
Ю гославии отклонил просьбу о 
помиловании М ихайловича и его  
сообщ ников, приговоренных к 
смертной аазни.

ИНФЛЯЦИЯ В КИТАЕ
Ш АН ХАЙ , 19 ию ля. (ТАСС). 

К ак сообч^ает газет а «Ш эн ь- 
баош, по данным министерства 
финансов К ит ая сум м а денеж 
ных знаков, находящ ихся в об
ращении, дост игла одного т р и л 
лиона кит айских долларов.

Запрещ ение коммунистической партии в Бирм е
ЛОН ДОН , 15 июля. (ТАСС).

По сообщению рангунского к ор 
респондента агентства Рейтер, 
исполняющий обязанности гене
рал губернатора Бирмы Найт

объявил коммунистическую пар
тию Бирмы и „ к р к н ы е ч  проф 
союзы* незаконными органим* 
циями.
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XII Сессия Самаровского районного Совета
депутатов трудящихся

18 июля состоялась XII 
Сессия Самаровского район
ного Совета депутатов тру
дящихся. Сессия обсудила 
два вопроса: 1) О распре
делении доходов за 1945
год и финансовое состоя
ние колхозов; 2 ) Об итогах 
1945—46 учебного года и 
подготовке школ к 1946—47 
учебному году.

С докладом по первому 
вопросу выступил заведу
ющий районным земель
ным отделом тов. Листо
падов.

План весеннего сева 
1945 года район выполнил 
на 101 процент, досрочно 
рассчитался по поставкам 
хлеба государству.

Однако 20 колхозов рай
она не справились с п ла
ном весеннего сева; имели 
место случаи нарушения 
агротехники, не везде был 
организован уход за посе
вами; затянулась уборка 
урожая и обмолот хлебов. 
Средняя урожайность по 
зерновым составила толь
ко 5,5 центнера с га при 
плане в 8,5 центнера. План 
тракторных работ выпол
нен Реполовской МТС толь
ко на 65 процентов.

По животноводству ряд 
колхозов дал хорошие по
казатели. Таковы колхоз 
„Искра" (д. Мануйлово), 
колхоз им. Чапаева (д. Сум- 
кино), колхоз им. Сталина 
(с. Елизаров о) и другие.

План надоя молока райо
ном выполнен на 102,4 про 
цента. Колхоз „Красный 
Октябрь" (с. Реполово) по
лучил надой молока от

зился в 4460 рублей. Высо
кая денежная оплата тр у 
додня получена в колхозе 
им. Кирова (д. Тренька) —21 
рубль 82 копейки. В сред
нем на трудодень по райо
ну пришлось по 3 рубля 
33 копейки.

При всех недостатках хо
зяйственной деятельности 
колхозы района имеют проч 
ную матери ально-хозяй
ственную базу, обеспечи 
вающую рост всех отрас 
лей общественного хозяй 
ства и повышение’ заработ 
ка колхозников.

Исполкомам сельских Со 
ветов, райзо и рыбакколхоз 
союзу нужно неустанно за 
ботиться об организацион 
но хозяйственном укрепле 
нии колхозов, на основе со 
циалистического соревнова 
ния мобилизовать широкие 
массы колхозников на дос
рочное выполнение плана 
1946 года — первого года 
послевоенной пятилетки.

По докладу тов. Листо 
падова в прениях высту
пили тт. Хозяиеов (уполно
моченный министерства за
готовок), Гуськов (предсе
датель Луговского колхо
за), Вторушин (председа
тель Самаровского сельско
го Совета), Семенова (заве
дующая контрольно-семен

бует ремонта Из них ка
питальный ремонт нужно 
провести в Ю школах, о т - ! 
ремонтировано же только'
2 школы. Из 21 школы, 
требующих текущего ре
монта, отремонтировано 8 .

Школы Тютинского Сове
та подготовлены к новому 
учебному году: закончен 
ремонт школьных зданий, 
полностью заготовлено топ
ливо, 200 кубометров дров 
подвезено к школам. Актив
ное участие в подготовке
ШКОЛ Т ю л и н с к о г о  рой й тя . М осковская школьница Лидия Бородина и москвич-студент пер- 
п т т я т »  вого кУРса Андрей Р ач к о в -п о б ед и т ел и  всесоюзных соревнований
Приняла общ ественность. юных спортсменов п о  легкой атлетике 1945 г. 
г> Ь атовском  СвЛЬСКОМ Со* Лидия Бородина заняла первое место по прыжкам в вы соту и 
В вте  ЗаконченреМ 0Н Т Ш К 0Л Ь - длину, по  метанию диска, мяча и по толканию  ядра. Андрей Рачков 
НЫХ зданий, заготовлено получил звание чемпиона страны по прыжкам в длину Его ре

зультат-6 метров 46 сантиметров.
Фото В. Бородин».

 «  •  •

Сегодня в летнем саду большой 
спортивный праздник

21 июля в летнем саду

топливо, школы имеют свои 
посевы картофеля, создан 
фонд материальной помощи 
детям.

В целом подготовка школ 
к новому учебному году 
все еще проходит неудо
влетворительно. Требует- (Ханты-Мансийск) — боль- 
ся топлива 8881 кубометр,за- шой спортивный праздник, 
готовлено 6465 кубометров, посвященный В с е с о ю з н о м у

Не вникают в подготов- дню физкультурника, 
ку школ к новому учебно- В 1 час дня начнется 
му году сельсоветы Ко- розыгрыш первенства по 
невский (председатель волейболу, 
т. Щербаков), Назымский После волейбольных со
председатель т. Куняков), ревновавяй будут показа- 
Елизаровский (председа- тельные спортивные вы 
тель т. Старцев). ступления

Фотохраника ТАСС.

Докладчик подверг рез- В саду состоятся спор 
ной лабораторией), Бобров- кой критике работу отдела тивные массовые аттракци 
ский (райпрокурор), Нику- народного образования и . ■

оны с премиями для по
бедителей.

Для обслуживания у част
ников спортивного празд
ника будут работать три 
буфета. Организуются тан
цы и игры. Играет духовой 
оркестр.

С 6 часов вечера на ста
дионе состоится футболь

н ы й  матч между командами 
Самарова и. Ханты-Мансий
ска.

его заведующей т.Зданевич.
— Дело чести всей об' 

щественности,—указал до
кладчик,—поддержать по
чин юргинцев, ‘ полностью
ПОДГОТОВИТЬ ШКОЛЫ к  НОВО'
му учебному году.

После доклада разверну 
лись прения.

Председатель Т ю дин ско

ров 'председатель Горно*
Филинского Совета) и дру
гие.

По второму вопросу по
вестки дня с докладом вы- 
от упил председатель испол
кома районного Совета де

каждой фуражной коровы путатов трудящихся тов.
1174 литра, колхоз им. Ми-; Петрушкин, 
кояна (д.Чага) 1157 литров. | — Истекший 1945—46

Но отдельные колхозы [учебный год прошел под| го сельского Совета т. Л е - , 
не выполнили плана раз- знаком дальнейшего у л у ч -1 вдина рассказала, как кол-! Ӧсоавиахимовским орга-1 хорошую огневую подготов-
вития животноводства. К шения качества обучения1 хозы помогают в ремонте ^низациям нашего окру г а , ку и могущих трениро-
таким относятся колхоз‘и воспитания молодого по школ. {нужно вырастить кадры вы-;ваться в упражнениях по

Тов. Любимова (севре-' сококвалифицировавныхвн- .разрядам всесоюзной клас-
тарь Реполовской террито-* структоров и мастеров . сификацои.
риальной партийной орга-*стрелкового спорта. Стрел-1 0  членами Осоавиахима,
низании) критиковала рабо-; ково-спортивная работа , н е  й м е ю щ й м и  подготовку 
ту Реполовской ш колы.|должна явиться могучим^. программы „ВС",
Однако она ни слова не - средством повышения воен-? ед^дует организовать за- 
сказалэ, как школы сове- но-оборонной подготовки ? изучению мате-

Широко развивать 
стрелковый спорт

В первичных осоавиахи- 
мовских организациях надо 
провести собрания, на ко
торых обсудить мероприя
тия по участию в стрелко
вых соревнованиях, выя
вить стрелков, имеющих

Президиум Центрального 
Совета Осоавиахима СССР 
постановлением от 28 мар
та 1943 года обязал все 
осоавиахимовские органи
зации широко развивать 
стрелковый спорт

им. Буденного (д. Сарга-' коления,—говорит доклад 
чк), колхоз „Путь к со -. чик. Из 64 школ в районе 
циализму" (д. Циигалы) и 42 полностью охватили все- 
другие. Вследствие не- обучем всех детей школь- 
удовлетворительного ухо-,ного возраста. В  их числе 
да и содержания скота, , Урманная семилетяяя шко- 
кеобеспеченности его кор-|ла (директор тов. Розен- 
мами в истекшем году по,блат). Батовская семилет- 
району имел место падеж няя школа (директор т. Ло 
екота. |гинова), Затонская еачаль-

Из 12 колхозных зверо-ш ая школа (заведующая 
ферм 4 совершенно не име- т. Рыковаиова). 
ли приплода. Лучш ая зве* Из 11 сельских Советов 
роферма в районе—при I выполнили закон о всеобу- 
колхозе „Искра" (д. М а-} че 3 Совета: Базьяновский
нуйлово), где звероводом 
т. Шаламов. Колхоз полу
чил' от зверофермы дохода 
19 тысяч рублей.

До сего времени в ряде 
колхозов низка трудовая 
дисциплина. Не везде соз
даны постоянные бригады 
и звенья в полеводстве и 
животноводстве. Индиви
дуальная сдельщина внед
ряется слабо.

Передовые колхозы за 
1945 год получили значи
тельные денежные дохо
ды. Колхоз „Равнина"

(председатель т. Шевелев), 
Тюлинский (председатель 
т. Левдина), Батовский 
(председатель т.Корепанов). 
Из 4603 детей, подлежащих 
обучению, к началу учеб
ного года в школу явилось 
4392 человека. Выбыло из 
школы по разным причи
нам 654 учащихся.

Пионерская работа в шко
лах не была достаточно на
лажена. Из 800 пионеров 
успевающих только 511. 
Отдел народного образова-

та готовятся к новому 
учебному году.

Директор школы ФЗО 
т. Перебора, обратил вни
мание участников Сессии 
на вопросы призыва моло
дежи в школы ФЗО.

О качестве знаний уч а
щихся говорил зав. отде
лом пропаганды и агита
ции Самаровского райкома 
партии т. Ванаг.

В прениях также внету

членов Осоавиахима. Триальной части оружия и
К занятиям стрелковым одновременно проводить 

спортом нужно привлекать ■ начальные стрельбы, 
в первую очередь тех чле-| р ое первичные осоавиа- 
нов ОСО, которые имеют|химовские организации, 
подготовку в объеме прог- желающие участвовать в 
раммы „Ворошиловского подготовке разрядных
стрелка".

Районные советы Осоа
виахима и первичные осоа 
виахимовские организации 
должны активно готовить 
разрядных стрелков все

ния слабо осуществлял 
(н. Луговой) получил (контроль за учебно-воспи- 
556 104 рубля дохода вме-{тателытьтм процессом.
сто намеченных 410 000 3 Как школы района гото-
рублей. Чистый заработок(вятся к новому учебному | дня .Сессия приняла под- 
на одно хс.д - ’-етзо выра-!тэду? Из 64 школ 31 т.ре- |робпые решения.

” **~РД 06910

пили: тт. Стародумова (ин- союзной классификации, 
спектор районо), Спасен- 
ников (председатель Тро
ицкого сельского Совета), 
директора школ тт. Розен- 
блат и Зобнина.

В конце заседания Сессии 
выступили т. Трусов (за
меститель председателя 
окружного Совета депута
тов трудящ ихся) и т. Ер- 
менин (секретарь Самаров
ского райкома ВКП(б).

По вопросам повестки

Нужно широко развернуть 
стрельбы,. организовать 
пневматические тиры для 
стрельбы из духового ору
жия.

Райсоветы Осоавиахима 
должны учесть всех луч
ших стрелков, ранее учзст-* 
вовавших в соревнованиях. 
Членов Осоавиахима необ
ходимо ознакомить с поло 
жением о стрелковом спо 
те и правилами сдачи норм 
по разделу стрелков все
союзной классификаций.

Ханты-Маиелйская типография издательства ?азеш  „Ста шнекая трибуна"

стрелков всесоюзной клас
сификации, должны обра
титься с заявками в райсо
веты Осоавиахима.

В. Вторушин.

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ

.О кр у ж н ая  кон тора  Госбан
к а  с прискорбием  сообщ ает о 
смерти одного из старей ш их 
работников Г осбанка на 
К райн ем  С евере- уп равляю  
щ его Н нж яе-В артовскнм  от
д е л е н и е м ' Госбанка /
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